Sehr geehrte Frau Schustereder,

Die Kur war einfach großartig, ich habe die Zeit sehr genossen, die Anwendungen waren sehr gut, Frau Dr. Hema war auch sehr gut und durch die tägliche Befragung waren keine Fragen offen. Meine Therapeutinnen sind mir ans Herz gewachsen und haben mich sehr gut behandelt. Alle Mitarbeiter sind sehr aufmerksam, vom Gärtner bis zum Küchenchef. Ich konnte auch zwei Mal bei einer Kochvorführung teilnehmen und habe mir beide Kochbücher gekauft. Ich hatte großes Glück und war ohne Jetleg sofort in der Zeit angekommen und war bis auf zwei Ausnahmen jeden Morgen um 6 Uhr schon bei der Meditation und anschließend beim Yoga. Das Essen ist einfach super, jeden Tag eine neue Auswahl an Gerichten.

Ich kann Nattika Beach nur wärmsten weiter empfehlen. Vielen Dank noch mal für Ihre tolle Unterstützung, Sie empfehle ich natürlich auch gerne weiter, wie schon beim letzten Mal haben Sie mich gut vorbereitet.

Viele Grüße B. Heilbrunner